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殴醒 第52回例会報告 (11/13)的
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会長夫人)

浅野ミツ子 (多庫市聴覚障害者協会

婦人部長)

本日は多摩市手話サークルつロバー代表を

初め、多摩市聴覚障害者協会の方々をお客さ

まに招き、社会暮社事業の一環として今後し

かるべき事業を行うtこ関連し、□―タリーと

はどんなものかを本験して頂きたく参加して

頂きました。

☆ 会 長 報 告  会 長  日 中 軍

時含号獄や菅ン 橿獣む昌雪!J曇
題は既に報告してあります、規約変更の件で

す 全 員出席をお願いします。

特別代表 白 井 重 光

司会 SAA小 島同二郎

会 長   tB中   費

「奉仕の理想J

ツング,す   落 般

会 長   日 中

(特別代表)

(宮崎串間 RC)

(多摩市手話サ7ル,OI代 表)

(多摩市手話サクルワ01日 J代表)

(多庫市手話サ例りOI副 代表)

(多厚市聴覚P章言者協会

末男

費

(例会風景】

☆ 幹 事 報 告   幹 事  宮 本  説

キZSl会変更 東 京稲城RC

l1/21(木)-12/21～ 22 規 壌移動初会

12/19(木)-12/25(水 )P崎 :00

Xマ スファミリーバーティー

12/26〈木)→ 休会

■来年 1月開催の国14R Cの 規定審議会tこ提

案されている全ての議案が 461貢にわたる

膨大な英文で来てδりますので事務所でご

高覧下さtL

☆委 員会報告

★親 睦委員会     内 藤

ニコニコBO X

新海源四:1 先 週中山さんの企業訪間でおせ

話1こなりました。

中山順―郎 ワ イフの誕生日のフレゼント有

難うとうごさいました。



ました こ れから社弄の準侑て大変になり

大貫章 将 夫 先 週行わ

れた超日さんへの企

革訪間成功しました。

中山さんを始0皆 さ

んのご協力に思討致

します

北村 章 彦 11月 10日

当社会長が近云さ■

そうです

海野 央 一

伊神  右

日本  説

キタ日  説

日や  費

内藤  賛

★社会奉仕委員会

おります。その一環と

して実際に老人がどの

ような生活をしている

か手を見学して、皆さ

んで討義して、どうゆ

う活動してtiくか4Jt目

的であ13ます

従いまして例会が終

った後、 2時 に名J車場tこ阜まってから行動を

開始することになります。尚、バンフレット

が30部新海会員から頂いておりますので配布

します る=車場の地図は来週までコピーして

おきます。是非、この施設の見字には皆さん

奮って参加 して下さはヽ

天見が良いので

天気もよく。

よいお天気ですね

初冬に付き。

8言天は気持ちが良いですね。

今日も天気が良いので。

以上合計 22 000円

★職業奉仕委員会 大熊 将 夫

★ 出 席 委 員 会     社 原

て出席報告〕

先週中山会員の煙国へ企業訪間に行って参

りました。参わo社は50%で 約20名近くの方■Jt

参力0しました。会社の従業員は白t巾目子と白

衣に白マスクを付けて、しかも白ゴム長靴を

電き大変清潔な感じが致しました。食屋さん

が新しt 機ヽ械を使って合理化された工場で非

常に興味深く見て参りました。30身で終了す

る処、予定より参加者の質Ponが多く 1時間程

になってしまいました。や出さん誠に有離う

こさいました。今□は職業喜仕委員会の活動

の一つとして計画したもので、近隣の企業を

訪Po3見字する事は今後の参考になったものと

eい ます。

★チャーターナイ ト記録委員会

橋□ 十 二

て本国の事前メークアップ〕

中口 lS夫 01/22東京みをとRC)

抗倉 正 緯 01/12東京多庫RC)

高野 範 域Ⅲ1/12東京西南PC)

〔先週のメー,ア ップ〕

訳生日亡夫 (11/5草■多厚RC)

[欠席者目5

足上潤三郎、菊 tL  敏  ■ 批 章 員

臭日 文 夫、臭水 博 は、陽  耕 造

槙倉 恒 姓

[々席者〕

戸日 a3■ 、佐伯 和 肩、百原光太即

え返の11■20日のFサ会仁、新れ全員の把宮

しています 「楽=全 Jを 訪間することにrclっ

てうウます。これは今年度0活 動の中に■全

吾たとはどのようなものか、どうすることが

ヽブトにをるrr Ⅲこ草sこ とがB停 となつて

CNの 記録を編集し

て参t'ましたが、よ19

面白くするため皆さん

が担当したCNの eい

出、吉労話、反省又は

ニピリード年を言いて

頂きたく[い ます 我

々tT C Nは前代表聞に

人が阜まったが今後 ら周年、10周年とか、或

いは親,う ブ [な った時の役|こ立つと思いま

す 会 場がホテルでrtlくサンリ才 ピ コー□

ランドであった為、どんな者労話があったカ

司画 茂 袴

な数 出席 M U 欠席 出席手

黍昌 4 3 3 0 3 1317“7推

事足 4 3 3 8 1 6 1 6 6 0浄



専を残したく原格用紙を同封してありますの

で、まとめて下さtL又 キャラノ〔ン隊で出席

した時のエピリード或いはそのクラブての良

かった事手もをいて頂きたしL式 典当日の受

付で雨が障ってきた時のき労話専を思い出し

て書いて頂きたく思います。

★ ゴル フ 同 好 会     伊 ↑O r r 4

ネ12/6(金 )5RC親 嵯Jル フコンペ

場所 :府中カントリー

Ⅲ1/24(金)窮 2回 9RC親 睦Jル フ対抗戦

場所 :府中カントリー

キ11/27(水)ス クラリチ会

場所 :府中カントリー

キ1/郷 (水)ス クラッチ会

場所 :東京国際カントリー

年末年始親畦ゴルフ、是非参加して下さしヽ

続弾壌や 【月例祝賀 】 が技財ゆ

〔会員誕生日〕 (ハッピーブヽ一スティ合唱)

増川  徳

―   【卓 話 】
『ロータリー財固月間に因んで』

財団た亭と支出ガ多tヽ それにRCは 今年

度で終わるわけてはなく、政えて無理して

息切れしないよう、準ポール ハ リス フ

ェローは年に13,000円程度ですので、これ

でお願いしたいと思います。吉尾米山委員

長とも相歓して、お互しヽこ協力し合って、

当クラブ1343名で50名未満のつラブですの

で、今年度はボール ハ リス フ エローは

1名では如何と存じます。次年度はその時

の安員長さんガ方針を定めて行えばよく、

今年度は5人 も6人 も作る事はないと思い

ます。或る同時した世日谷のRCで は卸大

の会員ガいて創立以来 8～ 3年 経っている

RCで すが、当初 2～ 3年 で多くの人が協

力してしまい近頃ではたった '名のフェロ
ーを作るのが大変であったと言っている.

せ日谷付近は新会員の増加も少ないからで

あるうか、その点当クラブけ部内より企業

も多く会員を増加する事には百まれており

ます。

12月よリロータリーレートが 1卸口にな

りますので、その点もお合みの上、準フェ

ローにこ協力預き、卸名でも的名でも参加

をお願い致したしヽ

雲員長会議の当日は白羊特別代表も同席

しておられましたので後程こ助言をめ願い

致します。尚、財団への寄付は遺言状でも

良いそうですが、当クラブでは遣言快によ

る寄付はないと思います。

11月は財EB月間ですので準フェローのこ

協力を重ねてお願い致します。

追って詳しt 事ヽは幹事より説明欧します。

萩生日茂夫

10月21口に青山の

国際文化会館でのR

財団章員長会毒に出

席致しました。卓言

と云うよりその報告

をさせて頂きます。

私もRCに 入って、

R財 団についてはま

た本筋は良く勉強しおりません。

先ず最初に国際観喜奨学生の事実要領ガ

来ておりますので旨さんのお知り合い又tま

子弟等て団障親善にお役に立ちたいと云う

方がおられましたらお中出下さtL

次にR財 団あっての□一つリーであるか

ら、非常に重きをおいて述べられていた。

今年度会員50名以上のクラブでは、ポール

ハリス フ ェロー2名、準ボール ハ リ

ス フ ェローけ的名以上作れということで

あった。 し かし、RCと 云うと米山た、

『財団寄付 について』

幹事 宮 本  誠

千■fセ生すイメ伊
拓

財番唇程鴛言青冥昼滋

:li景超:1暑替軌̀

我がRCで は今年度の方針は会長方針と



して吉日ガパナーに慮けられております。

ポーサレ ハ リス フ ェロー (P H F〕

についてはかなり頑張って 3名 を目標にし

ております。
一人が何口もP H Fに な

っても良く、準 P H Fは 最初に10トル

を払って10年間で1000トルに達する事であ

る。つまり約束して毎年計画的にする準 P

H Fの 方が財団としては財源となつて

希望しているようである。そこて革 P H

Fは 卸名を方針として12月よの 1ド l11

30円になるので先す10ドル13,000円を払っ

て10年間でお願いします。

事務局より各自の返事を預<よ う用紙を

まわしますので宣し<お 願いします。

先程委員長よ19遣言でも良いと言わllた

のはベネファクターという資格であり、財

産を進言で寄付する事であって、日本では

なかなか困難であると万ハナーの説明が」
‐

りました。準 P H Fは RIの 社会奉仕

事業に使用されてしまうが、同じベネファ

ワターでも10mド ル寄付すれば良く、10ト

ルうつ寄付すれば準ベネファク,一 ともな

って財産の委議はな<、 これを積み立てて

基全として畜積され、その利子を活用する

使用の仕方である。今はRIは このベネフ

ァクター1こ力を入れて欲しいと吉日万パナ
ーも言ってお19ました。この辺の事を通4o

にしてお知らせし協力をお願いします。

は言しヽ こくいこと■」もしれません。R Ctこ

入ると皆さんはいくつかせのため、人のた

めになる項目があり、その一つけ社会奉仕

を通して事業すること、皆さんが参加して

お手伝いをする。もう一つは全銭的にお手

伝いをする米山財団やR財 8で あります。

R財 団は大体大学院生を海外![送る資金

を真めている。今まではe100人ぐらいの学

生さんが世界各国に留学をしております。

これらの人が卒業して国に帰19、外資官や

高い地位に付く方が多く、海外で勉強して

世界の親喜に役立つわけである。お金を出

して役立たせる事が□―つリアンになつて

お手伝いが出来ると云う実感として戻って

くる意味であります。

全額の事は先程中し述べた通りであり、

フェローの場合はメダルと自状とパッチガ

送られて参ります。準フエローも1000ドル

に達した時は同じです。以上の4o<お 金を

出して少しお手伝いが出来ると云う気持て

仰協力を3f願いします。

ケ,ケ 【お客様の撲拶】 をつつつ

宮崎串間RC 永 友 督 久

私は宮崎県の串間市にある串間RCよ り

まいりました。宮崎県の間に位置し、有名

なことは海水て字を沈って食べるサルがい

る処、又は野性の馬がいる部井19のあるOr

です。宮崎は温暖であって、ブロ野球チー

ムも 51T団 、巨人、広島、中日、ヤクルト、

近鉄が来ております。それtこを大学のスボ

ーツ イ ベントが盛んなスポーツの町です。

来年は高校総体も開かれます。

3間 市は中日トラJン アのキャンフ地で

あり、私のホテルが中日ドうJン ズの宿合

となつております。多摩には仕事の関係で

来る事があ13ますので今後は月に 1-2回

メークア ップさせて頂きます。

よるしくお願い致しますも

『ロータリアンとしてのお手伝い1

特別代表 白 井 重 光

今月は財団の月間

でありますが、国際

文化会館で委員長さ

7■と共に 3時 より6

時までびっちり仕込

まれて参りました。

委員長もお金を出

して下さいと云う享

都多摩市君台547

多喜センターピルフF

L0423(72)6463/FAx o423(72)6491
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